

EYEWEAR COLLECTION
elleboutique.com | #parisiananywhere



REVEAL *Yourself*

ELLE

ELLE is a trademark owned by HACHETTE LAFONT PIRELLA GÖTTSCHE LOWE PARIS, France. EL13494 BR

CHARMANT

Bitte beachten Sie:

Dieses Bild darf nach Ablauf seiner **Gültigkeit (Dezember 2020)** nicht mehr verwendet werden. Zudem ist es bildrechtlich geschützt und darf daher nicht verändert werden, d.h. der Beschnitt des Bildes, sowie das Platzieren von Schriften oder Grafiken im Bild ist nicht gestattet.

Sämtliche Werbung, Promotion und Öffentlichkeitsarbeit in Bezug auf die Haus- und Lizenzmarken der Charmant Gruppe und deren Produkte muss nach ihrer Art, Qualität und dem Stil der Marken CI (Marken Richtlinie) entsprechen. Jegliche externe Kommunikation der Lizenzmarken der Charmant Group und ihrer Produkte bedürfen zusätzlich jeweils der vorherigen Zustimmung des Lizenzgebers. Somit ist ein weiterhin erfolgreicher Abverkauf dieser Marken gewährleistet in Einklang mit den Richtlinien unserer Lizenzgeber.

Bitte senden Sie uns das finale Layout zur Freigabe an: marketing@charmant.de

Herzlichen Dank.

Please observe:

This image may only be used until December 2020, after which it will no longer be valid.

This image is copyrighted and may not be altered in any way (formatting, addition of text, graphics etc).

All promotional activities involving Charmant Group house brands and license brands, product- or marketing related, must comply with the brand guidelines. Any kind of external communication involving the Charmant Group's license brands and licensed products must be approved by the license holder. We thereby ensure the continuous promotion of our license brands in accordance with the guidelines stipulated by the license holders.

Please submit your final layout for approval to: marketing@charmant.de

Thank you very much in advance for your kind co-operation!